

**(NOMBRE DEL TRABAJO)**

**(NOMBRE DE LA MATERIA)  
FUNDAMENTOS DE ENFERMERÍA**

**(NOMBRE DEL PROFESOR)  
RUBÉN EDUARDO DOMÍNGUEZ GARCÍA**

**PRESENTA EL ALUMNO: Olga Lilia barrios  
Velázquez**

**()**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**(\_\_1er. Semestre “D” Lic. En enfermería\_\_\_\_)**

**Lugar: Frontera Comalapa**

**Fecha: 14 de junio del 2020**

**BIBLIOGRAFIA: AKCLEY G.B MANUAL DE DIAGNÓSTICOS DE  
ENFERMERÍA.**

## Introducción:

La actividad del ejercicio esto valora a través de la higiene vacunaciones como también se considera que su salud de las personas puede ser pobre regular o mala. La nutrición o alimentación de las personas o líquidos en relación con sus necesidades metabólicas como llevar una dieta esférica o cual hay que ver el grupo o como son frutas verduras, carne, pescado, legumbre, lácteos, debemos considerar:- lugar de comida, número, horario y tipo de dieta nos dan información pero si a lo condicionan el patrón. Estado nutricional o anormal se valorar.

## Desarrollo

Cuando el patrón está al terado es cuando actúa lo que es la eliminación ya que es dolor de afectar sangre hora de hacer urinaria .micrones día características de la orina, problemas de micrón. Sueño para que hace el ser humano se relaje o descansa a lo largo de las 24 horas al día y se valora al espacio físico como temperatura agradable y libre de ruidos

El nivel de instrucción si puede leer y escribir el idioma si tiene alteraciones cognitivas como problemas de lenguaje de concentración, síntomas depresivos, problemas de comprensión, fobia o dificultades en el aprendizaje

La percepción de las capacidad cognitivas, efectivas o físico imagen corporal, social. Identidad. Sentido general de valida, patrón emocional. Patrón de postura corporal, y movimiento contacto visual. Como se valora la presencia de problemas consigo mismo.

El patrón de relación es la percepción de los roles más importantes. Si depende de alguien y su aceptación y cambios de domicilio si las cosas le van bien en el ámbito laboral o escolar, entorno seguro satisfacción datos relativos a pérdidas cambios, fracasos, conflictos, aislamiento social.

## Conclusión

Los patronos nos habla de varios caracteres como la nutrición que debemos de tener una a dieta balanceada y de vemos de comer como frutas verduras carne y lácteos y si no pero también podemos tener patrón al terado podemos tener riesgo entre 25 y 30 patrón eficaz que si entre 18.6 y 24.9 podemos tener una nutrición desequilibrada por que los líquidos consumidos son escasos. Y el patrón de ejercicio es una actividad libre e nos sirve a estar mejor a nuestra salud y es un tipo de actividad físico donde se permite corporales. Y se considera práctica de ejercicio de 30 minutos al menos 3 días a la semana de forma que produzca su duración. Y debemos de dormir las 24 horas que nos corresponde que nos ayuda relajar y a recolectar nuestra energía. Y la cognitiva es la capacidad del nivel del desarrollo de leer y escribir o de expresar ideas. Pero a la ves ay problemas para expresar ideas o dificultades para la toma de decisiones en los seres humanos. Las relación de los seres humanos es importante que nos comuniquemos y también es un papel que ocupa en la familia pero también consideremos que puede haber problemas como en la familia y entre compañeros...